

Vienne Commune Linazay La chapelle de Pierre Poupart à Linazay

Publié le 20/09/2017 à 05:32 | Mis à jour le 20/09/2017 à 06:03



Isabelle Fortuné décrit la tourelle de l'édifice.

La petite commune de Linazay qui possède un riche patrimoine a participé pour la deuxième fois aux Journées du Patrimoine. Cette année, la chapelle de Pierre Poupart et le Fonds Régional d'Art Contemporain figuraient au programme des visites prévues. Les 30 « défricheurs d'histoire » guidés par le maire et Isabelle Fortuné se sont rendus tout d'abord à la chapelle de Pierre. Ce singulier édifice construit au début du XX^e siècle, par Pierre Poupart, cultivateur, bâtisseur, sculpteur et humble citoyen de la commune est une chapelle funéraire. Dans cet édifice reposent les corps de Pierre Poupart et de son épouse Clémentine.

On y a également déposé quelques pièces sculptées, brisées et retrouvées au sol. Ce petit ensemble complété par une tourelle, est surmonté d'un paratonnerre. Une inscription indique la fonction mémorielle de la tourelle : « Obélisque Guerre 1914 à 1918. Aux soldats morts pour la France ». 8 pierres portent les noms de 15 combattants de Linazay, morts lors du conflit.

Isabelle Fortuné a donné de nombreuses précisions et a indiqué « La biographie de Pierre est finalisée mais les recherches concernant le chalet et la chapelle ne sont pas terminées. Celles-ci se poursuivent et le groupe complétera cette belle histoire qui mérite d'être connue. »